



Mercredi 26 avril 2023

Service estival de transport collectif Les navettes estivales reprendront du service du 1^{er} juillet au 27 août 2023

Le service estival de transport collectif, organisé par la Communauté de Communes avec le soutien financier de la Région Auvergne-Rhône-Alpes et des communes du territoire, fonctionnera du samedi 1^{er} juillet au vendredi 27 août, 7 jours sur 7.

Le dispositif sera similaire à celui mis en place l'an dernier : **les navettes permettront de se déplacer facilement dans la vallée depuis Mieussy jusqu'à Sixt-Fer-à-Cheval**, et vers des sites particulièrement appréciés l'été - Plateaux de Praz de Lys et Sommand, Col de Joux Plane, Lacs de Morillon et Samoëns, Cascade du Rouget, Lignon ou Cirque du Fer-à-Cheval.

Au chapitre des nouveautés, outre certains ajustements au niveau des arrêts et horaires des lignes compte-tenu du bilan de l'an dernier et pour coller au près des besoins des usagers, **le cadencement depuis la gare de Cluses sera plus soutenu avec 4 navettes supplémentaires par jour en plus de la ligne régulière Y94 de la Région**. Par ailleurs, la Communauté de Communes, en partenariat avec les offices de tourisme, proposera plusieurs idées de balades "clé en main" qui permettront d'associer la navette et la randonnée - ou l'inverse.

Le service fonctionnera tous les jours, de 8h à 19h, avec des véhicules basse émission qui rouleront au gaz naturel. Ce type de véhicule émet 80% de CO2 de moins qu'un véhicule roulant à l'essence et le moteur est deux fois plus silencieux qu'un moteur diesel. Comme l'an dernier, **les véhicules seront équipés d'un ratelier pouvant accueillir jusqu'à 6 vélos**, de quoi associer la navette et le vélo - ou l'inverse - pour réaliser de jolies boucles dans la vallée.

De manière à inciter le plus grand nombre de personnes à privilégier ce mode de déplacements, **les tarifs resteront particulièrement attractifs, avec la possibilité d'acquies un pass "journée" ou "10 journées" ou encore un abonnement "2 mois" à prix réduit, avec un nombre illimité de trajets durant toute la période de circulation des navettes**. Une offre avantageuse avant tout destinée aux habitants de la vallée, notamment les plus jeunes qui peuvent ainsi se déplacer à moindre frais pour aller voir leurs amis, se rendre sur les bases de loisirs....

Avec un budget estimé à 210 000 euros, financé à 50% par la Région, le reste étant pris en charge par les collectivités locales et dans une moindre mesure par les usagers via l'achat des billets, **cet investissement conséquent - et le travail minutieux réalisé avec les municipalités et les partenaires touristiques pour proposer un service adapté aux usages du territoire - montrent que la Communauté de Communes fait du développement de la mobilité une priorité pour la vallée.**

Toutes les informations sur le service disponibles fin mai...



> La Communauté de Communes communiquera **fin mai** sur le détail des circuits, arrêts et horaires ainsi que sur la politique tarifaire du service.

> Vous êtes commerçant, hébergeur, professionnel du tourisme ou habitant de la vallée... et vous souhaitez participer à l'effort de promotion du service de navettes estivales ? **Des dépliants, des affiches et des outils numériques (bannière web, signature mail...) seront disponibles auprès de la Communauté de Communes ou des offices de tourisme début juin**. N'hésitez pas à les demander !



Visionnez le reportage tourné par 8 Mont-Blanc en juillet 2022 dans les Montagnes du Giffre : <https://www.youtube.com/watch?v=uP14BdOrvK8&t=21s>